



FOCUS  
New Generation



### Sequential One-S110

**BOÎTIER:** titane grade 5 (ou or rose) et saphir, fond transparent, 43 éléments **TAILLE:** 45x45 mm  
**MOUVEMENT:** mécanique à remontage manuel (calibre MCT-S1, 40h de réserve de marche par système breveté), 471 pièces, ponts en saphir **FONCTIONS:** heures sautantes sur prismes, minutes circulaires brevetées **ÉTANCHEITÉ:** 30 m  
**BRACELET:** veau doublé cousu main, boucle déployante

### Sequential One-S110

**CASE:** grade 5 titanium and sapphire, transparent back, 43 parts **SIZE:** 45x45 mm **MOVEMENT:** mechanical hand-wound (Calibre MCT-S1, 40-hour power reserve for each patented system), 471 parts, sapphire bridges **FUNCTIONS:** jumping hours on prisms, patented circular minutes  
**WATER RESISTANCE:** 30 m **STRAP:** hand-sewn linked calfskin, folding clasp

## MCT

### ARCHITECTURE INDUSTRIELLE

Après une arrivée remarquable de l'OVNI MCT sur la planète horlogère en 2008, la Manufacture Contemporaine du Temps est entrée l'an passé dans une nouvelle ère. Nouveaux actionnaires solides, nouvelle direction expérimentée et réfléchie, nouvelles capacités de production en phase de verticalisation, nouveaux modèles prévus pour Baselworld 2014 et pour certains déjà présentés en 2013, à commencer par la **Sequential One - S110** au calibre maison exclusif. Après le premier regard, la forte personnalité de ce garde-temps au design digne d'une station spatiale se confirme par son affichage inédit séquentiel des heures à l'aide de prismes à midi, et des minutes sur trois quarts de cercle central avec un système breveté. Ce défi structurel se compose de 47 pièces pour le boîtier en titane et de 471 éléments pour le mouvement exclusif. Ce garde-temps original de haute horlogerie se décline en quatre versions en titane, avec ou sans traitement DLC. Le temps contemporain a fière allure.

### INDUSTRIAL ARCHITECTURE

After the striking arrival of the MCT "UFO" on the watch planet in 2008, the Manufacture Contemporaine du Temps entered a new era last year with a solid shareholder base, an experienced and discerning management team, new production capacities on the road to vertical integration, along with several new models forecast for Baselworld 2014 and some already presented in 2013 - starting with **Sequential One - S110** housing an exclusive in-house made calibre. After its initial striking impact, the powerful personality of this timepiece with its space-station like design is accentuated by

its unusual sequential display of the hours by means of prisms at 12 o'clock, along with minutes appearing on a dedicated central three-quarter dial ring based on a patented system. This challenging structure comprises 47 parts for the titanium case and 471 for the exclusive movement, and this original Haute Horlogerie timepiece comes in four titanium versions, with or without a DLC coating. Contemporary time interpreted in fine style.